
                                                                                                                                                                                                                                        

 

 

 

   

Bureau du Comité Directeur 

RELEVE DE DECISIONS du vendredi 07 janvier 2022 

Visioconférence 

 

Présidence  : Philippe COLLOT 

Présents  : Christiane CAU – Cédric GUILLOSO - Jean-Paul PEYRIN – Patrick POIX - Jean-Marie 
RENAUD - Ludovic VANTYGHEM 

Excusé : Orlando VIEIRA 

Assiste : Gérard VIVES 
 

1. Contexte sanitaire 

 

Situation du personnel 
 
Ludovic VANTYGHEM informe le Bureau de la situation sanitaire, à date, de l’équipe des salariés et des 
mesures prises individuellement.   
 
Déroulement des compétitions 
 
Comme pratiqué depuis le début de la pandémie, le Bureau maintient le souhait d’un travail coordonné 
avec la Ligue et les autres districts franciliens, dans le but d’harmoniser les fonctionnements. Il rappelle 
que les décisions à prendre doivent s’appuyer sur le protocole fédéral ainsi que sur les directives 
gouvernementales actuellement en vigueur.   
 
Modules de formation 
 
Compte tenu du courrier de l’IFF en date du 06/01/2022 pour faire face à la situation sanitaire, 
l’organisation des formations sera adaptée et la partie théorique des modules sera organisée en 
visioconférence, jusqu’à nouvel avis.    
 
Fonctionnement des commissions 
 
Au vu du contexte sanitaire, toutes les réunions des commissions seront tenues en visioconférence, selon 
les mêmes modalités d’organisation que lors du dernier confinement. Les Présidents de Commission 
seront avisés par la Secrétaire Générale, dès ce soir.  
 

2. Affaires Financières 
 
Vente des Bâtiments de Melun 

 
Le projet des acquéreurs n’a pas pu aboutir, en raison, notamment, de l’impossibilité d’obtenir les prêts 
sollicités. L’accord amiable de résolution du compromis de vente a donc été signé. Dans un 1er temps, 



                                                                                                                                                                                                                            

 

Jean-Marie RENAUD sollicitera les 2 agences immobilières avec qui le district travaille habituellement, 
pour engager de nouvelles recherches. Si celles-ci n’aboutissement pas, d’autres agences seront 
sollicitées.  
 
Accompagnement des clubs 

 
Suite au changement d’équipementier, le lancement de la phase 2 du Fonds d’aide au Football Seine et 
Marnais (dotation en équipements des Écoles de Foot) est différé, dans l’attente de nouveaux devis.  
Gérard VIVES traite le dossier et présentera la nouvelle composition des kits, dès que possible. Un bilan 
de la Phase 1 sera effectué lors de la prochaine réunion du Comité Directeur. 
 
Présentation du groupement de PME CRC 
 
Le Bureau prend connaissance des services proposés par ce groupement et des avantages liés à la 
mutualisation des volumes d’achats dans le domaine des frais généraux. Après échange entre les 
participants, le Bureau soumettra au Comité Directeur le lancement d’un audit pour évaluer les économies 
qui pourraient être faites.   
 

3. Affaires Sportives 
 
Pratique Foot Animation 
 
Compte tenu de constat fait depuis le début de saison par les différents acteurs chargés de la gestion du 
Foot Animation au sein du District (Techniciens salariés, Commission FA), considérant que cette pratique 
doit conserver des valeurs éducatives, qu’il convient de ne pas encourager une forme « d’élitisme » dès 
le plus jeune âge, que des dérives ont été constatées, le Bureau proposera au Comité Directeur la 
possibilité d’appliquer de nouvelles dispositions vis-à-vis de ceux s’écartant de ces principes. 
 

4. Divers 
 
Patrick POIX  : informe le Bureau de la nécessité de changer la VMC dans les vestiaires des installations 
de MONTRY et de l’établissement de la liste des dirigeants susceptibles de recevoir une médaille du 
District, sur la base des demandes formulées par les clubs. Ces 2 points seront abordés lors de la 
prochaine réunion du Comité Directeur.  

 


